
109學年度上學期班親會會議紀錄-各處室回覆 

◎提請學校各處室主管業務回覆之意見(非級務事項)： 

建議 各處室回覆意見 

●希望學校能繼續推動晨間閱讀十分鐘活

動。 

○目前仍然持續推動 

  

  

●希望午餐可以提供水果。 ○已請午餐廠商於每月的最後一個週三供應水果 

●學校網站增設社團資訊，增開課後社團

其他開課時間。 

○上傳社團簡章及上課照片。在不影響原有課後學

校活動空間使用下(課照班、學習扶助班)研擬開設

社團之可能性。 

●希望下課時間高年級可以幫忙維持走廊

秩序，減少奔跑。 

○持續進行宣導，並研擬糾察隊成立之可能性。 

●操場一側窗戶，未安裝防護措施，有安 

  全疑慮。 

○安全上學校會多加宣導，已評估相關防護措施。 

●請問其他冷氣安裝冷氣的計畫跟期程 ○已申請電源改善及相關設施，俟府依期程辦理。 

●2樓欄杆縫隙過大 

 

●希望可以汰舊桌椅 

○安全上學校會多加宣導，已評估相關 

  防護措施。 

○列入下學年申請課桌椅參考。 

●投影機燈光昏黃，螢幕字跡看不清楚，期 

  盼盡速更換，讓學生可以學習更好。 

○重新檢整全校各班投影機，照明度不足，已逐步 

  採購更換。 

●每天早上文華幼稚園側門沒有導護，險象 

  環生，請學校重視。 

○已通知文華非營利幼兒園，並宣導學生上學路線 

  請遵循學校導護路線。 

●影機燈光昏黃，螢幕字跡看不清楚，期盼 

  盡速更換，讓學生可以學習更好 

○重新檢整全校各班投影機，照明度不足已逐步採 

  購更換。 

●孩子反應音樂教室的蚊子很多，希望能改 

  善。 

○學校會持續進行滅蚊及環境整理。 

●飲水機設置可否調整增加前後端 ○列入下次飲水機採購安裝參考。 

●文真樓廁所大便槽水量太小 ○已調整水量並宣導使用方式。 

●增設課後照顧輔導需求。 ○本學期已增設班級，下學期視學生參與人數決定 

  是否增班。 
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